

南都銀行・奈良県共催 近畿財務局後援

第9回 観光力創造塾

観光地奈良の生き残り戦略 2018

第9回「観光力創造塾」(南都銀行・奈良県共催、近畿財務局後援)が去る1月25日、奈良市春日野町の奈良春日野国際フォーラムで開催された。KTCで開催され、ホテル・旅館・レストラン・料理店・物販・社寺・自治体・観光協会・地域おこしグループ等の観光関連団体など約180人が参加した。同塾は国内外から県内外に宿泊観光客を誘致する仕組みを考えるもので、今回のテーマは「観光地奈良の生き残り戦略2018」。観光立国の正体」の共著者を講師に招き、第一部では地域振興のエキスパート・澤谷浩介氏、第二部では観光カリスマ・山田桂一郎氏が講演した。また第三部では両氏を交えてのトークセッションを行った。

宿泊への仕掛けづくりを

◇第一部 基調講演 「稼ぐ観光」への転換

日本総合研究所
日本政策投資銀行
主席研究員
地域企画部
特任顧問
藻谷 浩介氏



訪日外客数(いわゆるインバウンド客数)は、2016年には2400万人近くした。これを国別に分けて、さらに相手の国の人「国民の何人に1人が1年の間に来日したのか」を計算してみます。この数字が小さいほど、日本ファンのリピーターが多いわけです。

米国の場合、1年間に国民の260人に1人が来日しました。それが中国となると、250人に1人で、すでに米国よりも頻度が高くなっています。中国人たちは139人に1人で米国人の2倍、オーストラリア人はなると6人に1人、香港バスポートの人は5人に1人で、米国人の5倍の頻度でした。それでは韓国人は?なんと桁違いの10人に1人です。台湾バスポートの人と

50人に1人で、米国人の5倍の頻度でした。それでは韓国人は?なんと桁違いの10人に1人です。台湾バスポートの人と

なると6人に1人、香港バスポートの人は5人に1人で、米国人が1年間

のうちに来日しました。韓国、台湾・香港を見れば、中国人客

がまだ増加することも想定できます。インバウンド観光は、まさに予想できました。カナダ・オーストラリアを見れば、米国人客ももっと増えることが予想できます。

台湾・香港を見れば、中国人客

がまだ増加することも想定できます。

台湾・香港を見れば、中国人客